
Ce qui me rend heureuse,

c'est d'être amoureuse.

D'aimer ce garçon tout

simplement, sans qu'il le

sache vraiment, d'avoir ce

sentiment si fort qui vit en

moi tous les jours. De l'aimer

du plus profond de moi,

chaque instant un peu plus.

Oui, cela fait de moi une fille

heureuse !

Cécile 17 ans Munster
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